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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1952回通常例会

会長　森市 直樹
会長挨拶

　夜間通常例会に参加の会員の皆様、こ

んばんは！

　本日は、第二回インターゴルフを、金子

会員の紹介で、イーグルポイントゴルフク

ラブで開催いたしました。

　元々は、１９９９年にオープンした「常

陸台ゴルフ倶楽部」２００５年に、ベン

チャー企業家を中心とした１０名が共同

出資して、このゴルフ場を買い取り、現在

の「イーグルポイントゴルフ倶楽部」に１０

名のオーナーと、株主メンバー（オーナー

承認を得た１０００万円出資、入会金２０

０万、年会費５０万）のための、完全プライ

ベート倶楽部になり、メンバー同伴がない

と、プレーができないコースでしたが、経

営・運営が厳しくなり２００９年４月に、

筆頭株主になった森インベストに運営を

委託いたしました。ゴルフ場のゲートに

は、門番がいて、名前を確認され、通され

ます。クラブハウスは、重厚感と高級感が

あり、非常に落ち着いたゆったりした雰囲

気があり申し分ありませんでした。川田太

三氏の設計で、素晴らしいコースでした。

　５回目の訪問でしたが、犬のイーグルと

バーディの様子が気になりました。年月の

過ぎるのを実感いたしました。

　本日は、ゲストに榊ガバナー補佐がお見

えになっています。

　１年間、ガバナー補佐幹事の鈴木桂三

さんと共に、１０分区を支え、楽しいロー

タリーライフの指導をして頂き、感謝する

とともに、１年間ご苦労様でございまし

た。先週の新旧会長幹事会で、お二人に

花束を贈呈いたしました。とても喜んで貰

えて一同、感激でした。

　世界中の会員が地域社会の課題に取り

組み、人々の生活に変化をもたらす活動を

実施する。

　そして会員同士の交流を通じて、知識

とスキルを磨きあえる特別な場所、それが

ロータリーです。

必要なのは勇気ではなく、覚悟。

決めてしまえば、すべては動き始める！

「自分で選ぶこと」から逃げちゃいけな

い。

「自分で決めたこと」から逃げちゃいけな

い。

「自分で決めたこと」だから、大変でも頑

張れる

どんな生き方であれ、

「自分で人生選んでいる」

という潔い感覚こそが、

カッコよく生きる根本になる。

「好きだから」

「やりたかったから」

「楽しそうだったから」

行動の理由はこれで充分だ！

必要なのは勇気と覚悟。

決めてしまえば、すべては動き始める。
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幹事報告 幹事　柳　肇



　こんばんわ、本日は、年度が終わるにあたって、この一年

間、西クラブの皆様には、ホストクラブとして、森市会長、柳

幹事、会員の皆様には、何かとご支援、ご協力賜りましたこ

とに御礼を申し上げるということで、ここに立たせていただ

いております。

　これまで、地区の委員も経験したことのない私がガバナー

補佐が務まるか、はなはだ心もとない状況のなか、年度が始

まりました。

　幸い10分区は、比較的まとまりのある分区で、各クラブの

会長・幹事会等を通じて、ガバナー、地区からの要請、分区

の事業、運営等もスムーズに行きました。ご協力、ご支援を

いただきました皆様、ありがとうございました。厚く御礼申し

上げます。

　地区内の分区は、どこも、10分区の様なスタイルで行われ

ていると思っていましたが、それぞれの置かれている状況

で、様 な々形と運営が行われていました。また、地区内クラブ

も、様 な々状況にあります。会員数の減少でクラブ運営が危

ぶまれるクラブ、財団への寄付がままならないクラブ、いろい

ろなクラブがございます。

　10分区内、5クラブは、どのクラブも地区内の他クラブに

遜色ない、立派なクラブだと思います。又、分区の事業、行事

も、これまでの諸先輩の努力の結果、きちんと確立されてお

り、おかげさまで、カバナー補佐として他の分区に胸が張れ

ます。

　この一年間、地区に関わってきたわけで、地区の状況を分

区に関係する事項に限って、私なりに話をさせていただきま

す。

　何よりも、ガバナーの選出が、困難な状況にあります。地区

では、ガバナーがスムーズに選ばれるよう、分区の再編と分

区でのカバナー補佐の選出方法を変えることを考えていま

す。ただまだその端緒についたばかりでどうなるか分かりま

せんが、その検討が続けられています。

　また、地区の事務所の固定化が考えられています。従来ガ

バナーが変わると、事務所が変わると同時に、事務局員、幹

事も変わります。このため、事務をはじめ継続するのが困難

となります。このためにも、事務所を一定の場所に固定化し、

事務局員も継続するというものです。

　分区の再編とガバナー補佐の選出方法の変更と、その改

革は非常に難しいと思われますが、分区に関係するというこ

とでご報告まで。

　また、ガバナー補佐の役割の明確化等いろいろとあります

が、この程度にしておきます。

　この一年間、本当にありがとうございました。

卓話 　ガバナー補佐　榊 隆夫



第 2 回インターゴルフ 6 月 10 日（金）　イーグルポイントゴルフクラブ

ニアピン：塚本、宇田川　　ドラコン：金子、宇田川　　ベスグロ：助川



表彰式・懇親会 19：30 ～　隠れ庵忍家　柏西口店



パートナー誕生日
榎本       会員

本人誕生日
榎本、鈴木（康之）   　  会員

お客様
榊　隆夫（第10分区ガバナー補佐）  　　様

親睦活動委員会　安田 会員

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は6月17日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　65.07%

63名
22名

出席報告

欠席者

秋元、飯嶋、市川、江口、長田、景山、升谷、
宮城、菊池、ゲイビ、後藤、小林（太）、小溝
杉山、丸山、田代、塚本、中嶋、中村、野寄、
増谷、見付 　　　　会員

会員数

本日のお食事


